

## **Die Schulsanitäter an der Willy-Brandt-Realschule setzen sich für die Sicherheit und Gesundheit ihrer Mitschülerinnen und Mitschüler ein.**

Zu Beginn des Schuljahres nehmen alle interessierten Schülerinnen und Schüler an einem umfassenden Erste-Hilfe-Kurs teil. Dieser Kurs bildet die Grundlage für die wichtige Aufgabe der Schulsanitäter und vermittelt grundlegende Kenntnisse in Erster Hilfe. Die Teilnehmer lernen nicht nur, wie sie in Notfällen richtig reagieren, sondern auch, wie sie Verletzungen versorgen und anderen Menschen in kritischen Situationen helfen können.

Im Verlauf des Schuljahres finden regelmäßig AG-Stunden statt, in denen die Schulsanitäter ihre Kenntnisse vertiefen. Hierbei stehen verschiedene Themen im Fokus, darunter das Anlegen von Verbänden, die stabile Seitenlage, die Herz-Druck-Massage und der Heimlich-Griff. Auch das richtige Verhalten im Ernstfall wird intensiv geübt, damit die Schulsanitäter in jeder Situation sicher und besonnen handeln können.

Ein wichtiger Bestandteil der Arbeit der Schulsanitäter ist außerdem der Schichtdienst. Ausgerüstet mit Funkgeräten stehen sie bei Bedarf jederzeit zur Verfügung, um im Notfall schnell eingreifen zu können. Die Schulsanitäter sind somit eine wichtige Unterstützung für das Lehrpersonal und tragen zur Sicherheit an der Schule bei. Ihre Bereitschaft und ihr Engagement sorgen dafür, dass sich alle Schülerinnen und Schüler in der Willy-Brandt-Realschule gut aufgehoben fühlen.

Ein besonderes Merkmal der Schulsanitäts-AG an der Willy-Brandt-Realschule ist, dass alle Schülerinnen und Schüler an der AG teilnehmen können. Unabhängig von Vorkenntnissen oder Erfahrungen ist jeder herzlich eingeladen, sich zu engagieren und einen wertvollen Beitrag zur Schulgemeinschaft zu leisten. Dies fördert nicht nur die soziale Verantwortung, sondern auch das Bewusstsein für Gesundheit und Sicherheit im Schulalltag.

Die Schulsanitäter der Willy-Brandt-Realschule in Königsbach-Stein sind ein beeindruckendes Beispiel für Schülerengagement und gesellschaftliche Verantwortung. Ihre Arbeit ist nicht nur wichtig, sondern auch inspirierend und zeigt, wie junge Menschen in ihrer Gemeinschaft einen Unterschied machen können.